
14番（小川義昭議員） 

 

 次の質問は、本庁舎と公立松任石川中央病院、以下中央病院と称します、間の土地利

用方針について、３点をお伺いします。 

 １点目の質問は、土地利用方針その後の対応についてであります。 

 昨年 11月会議において、本庁舎と中央病院間の土地利用方針について山田市長は「当

該区域は行政機能の中心地であり、都市機能の集積を図る公共・公益施設を中心とした

土地の有効活用を考えている。また、国・県・市の公共施設を集積統合することは、ま

ちづくりの観点からも大切なことである。今後、国・県、そして地元の人たちの意向を

打診しながら議論を進める」と答弁されました。 

 そこで質問します。 

 今ほどの答弁をいただいて１年が経過しました。本市の土地利用方針についての意向

を国、県、そして地権者や地元の人たちに打診したのでしょうか。また、その上で国や

県、そして地権者の人たちの意向はいかがだったのでしょうかお尋ねします。 

 


